



Diferente tipos de bandeirantes.

Fuente: www.aprendendohistoriajuntos.blogspot.com

Los Bandeirantes estuvieron siempre presentes de antemano por el salvaje oeste en la ocupación y defensa del territorio, en la demarcación de nuestras fronteras y en el embrión de una organización militar capaz de preservar intacto el inmenso patrimonio territorial brasileño.

El movimiento “Bandeirante” se fortaleció en el período de la unión de las coronas ibéricas (1580 – 1640) y prosiguió durante la “fiebre del oro”.

Como ejemplo de las operaciones terrestres abordamos la más larga Bandeira de Limites (1648 – 1651), emprendida en São Paulo de Piratininga por Raposo Tavares, al subir y bajar los caudalosos ríos de las cuencas del Paraná, Paraguay y Amazónica, hasta llegar a Gurupa, en la confluencia del río Xingú con el delta del río Amazonas, donde había un Fuerte construido por los holandeses en el inicio del siglo XVII.